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―クラブの活性化に向け全力で襷をつないでいきます―

From Governor （細淵雅邦） / 親睦活動紹介 / 周年行事報告



From Governor
№ 12 ＧＯＶＥＲＮＯＲ　ＧＥＳＳＩＮ

1

みなさん、こんにちは。
早いものでガバナー月信（GG）の残り２回（２

号）を残すのみとなりました。
今月はロータリー親睦活動月間です。
ロータリーの２本の柱として、ロータリ－会員

のほとんどは「親睦と奉仕」という言葉が使われ、
親睦と奉仕がロータリーライフを支える２本の大
きな柱になっています。

1921 年にエジンバラ（スコットランド）で開
かれた年次大会で、ポール・ハリスは次のように
述べました、「ロータリーの原動力は親睦です」。
盛大な拍手を受けたこの発言に、100 年経った
現在も我々の活動の背骨になっています。

さらに、ロータリー戦略計画の一環として世界
中のロータリー会員から強い支持を受けている
2007 年に採択された国際ロータリーの中核的価
値観においても奉仕と親睦が入っています。

国際ロータリーの中核的価値観：
・親睦
・高潔性
・多様性
・奉仕
・リーダーシップ
私たちロータリー会員として、ロータリークラ

ブという組織・場面において多くの友人を作り、
会員相互の親睦を第一としています。本来の原文
では、Fellowship が使われており正確に訳すと

「仲間であること」「交友」「共同体、組合」「同好
の集まり、趣味の会」となりますので本来であれ
ば「友情」とか「友愛」と訳すほうが主旨に近い
ような気もしますが、現在は「親睦」が使われて
います。

いずれにしても「Fellowship/ 親睦」がロー
タリーの誕生以来とても重要な役割を担っている
ことは事実です。

さて、今年度 2770 地区会員増強維持部門では
クラブメンバーの維持、増強にとってクラブの親
睦活動が最重要テーマであると位置づけいたしま
した。

そして、新井秀雄部門委員長の発案で、「友情」
「友愛」と出会う場、育む場として、改めて例会
の重要性をしっかりと認識し例会参加を促すこと、
そして、例会外においての交流の場とし、各種親
睦活動やイベントに加え、各クラブでの同好会活
動の活性化がゆくゆくは（即効性のある会員増
強ではなく）、質が高く、価値観の合う会員増強
になると考え、2770 地区ではアンケートを実施、
さらに、各クラブの同好会の様子をまとめた冊子
を製作いただきました。

既に皆様とお手元には到着をされていると思い
ますが、ぜひ、クラブの活性化、そして、新会員
の発掘から勧誘にご活用をいただければ幸いです。

結びに、年度も残すところあとわずか、皆さん
と共に限られた時間を有意義に、今年度の皆さま
は最後まで全力で駆け抜けてください、そして、
新年度の皆さまは全力でバトンを受け取る準備を
進めてください。
ロータリーに入り、自分の人生はとても充実し
ている。
ロータリーに入り、かけがえのない友人をえる
ことができる。
ロータリーに入り、人のため、社会のために役
立つことができる。

人間力を高め、生き方のモチベーションをあ
げ、ゆたかな人生を創造できる、
まさに、これがロータリークラブではないで
しょうか。

残すところあとわずか、ロータリーの活性化に
向け、爽やかに颯爽と、充実したロータリーライ
フを楽しみたいと思います。

国際ロータリー第 2770 地区　ガバナー
細淵　雅邦

（浦和 RC）
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大貫会長の指針に基づき会員相互が交流をはかり、ロー
タリーライフを満喫し「記憶に残る」親睦を合言葉として、
通年通りのテーブル会、夜間例会『八代亜紀 クリスマス 
ディナーショー』、親睦旅行など、七つのチャレンジング
な企画を立案し浦和ロータリークラブ会員全員参加を目標
として楽しんでいます。６月 27 日の最終親睦ゴルフ大会
までノンストップで頑張ります

(1) 八代亜紀 クリスマス ディナーショー
(2) 渡邊香澄さんによる 25 弦琴・新年の調べ
(3) 上越国際スキーツアー『雪と花火の競演』
(4) 桜満開一般貸切　『隅田川屋形船』家族会
(5) 北陸の桜 石川（兼六園）・福井（東尋坊、丸岡城、

永平寺）親睦旅行
(6) YouTuber バイオリニスト 岡田鉄平さんによる 最

終夜間例会
(7) 親睦ゴルフ大会＆懇親会

浦和東 RC の親睦活動は思いやりの心を醸成し笑顔に
なる事を最大の目的としており、特に新入会員がクラブに
馴染めるよう既存会員が通常例会などで積極的な声掛けを
行う、懇親会を開催するなど行っております。

またクリスマス例会など季節毎の親睦イベントで相互
理解を深め、同好会を通して共通の趣味を楽しんでおりま
す。当クラブは老若男女問わず人との壁を作る人がおらず、
その土壌が故に良好な親睦活動ができるのではと感じます。

今年は会員ご家族やゲストも来場
されました

ゴルフ同行会は年数回ゴルフコン
ペをします

観桜会は姉妹クラブと合同で開催
しました

 浦和東 RC 浦和東 RC
会長　小久保 岳彦会長　小久保 岳彦

 浦和 RC 浦和 RC
親睦委員長　丸山 薫

親睦活動紹介

クリスマス例会 ゴルフ同好会 観桜会
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今年度のお花見例会は４月４日に開催しました。場所
は都内に遠征しましてホテル椿山荘でした。今年は３月以
降暖かい日が多く、桜の満開の時期はとっくに過ぎてし
まっていました。これも地球温暖化の影響でしょうか。来
年からはお花見例会の日程は３月中旬あたりにしようと思
います。けれども、かろうじて残った桜を眺めつつ、代わ

りに鮮やかな新緑を堪能することが出来ましたのでこうい
うお花見も良かったと思います。お食事は木春堂という離
れで石焼料理をいただきました。４月に入会の会員の歓迎
会も兼ねて、おいしい料理とお酒で大いに盛り上がりまし
た。

４/12（水）に、ゴルフ部会コンペが大宮ゴルフコース
にて開催されました。新型コロナウイルスの影響により約
３年半ぶりの開催となり、当初予定していた８組 32 名を
上回る 36 名もの会員の皆様にご参加いただきました。

当日はくもりの予報でしたが、すっかり晴れ、ゴルフ
日和となりました。ご参加していただいた会員の皆様にも
楽しんでいただくことができたのではないかと思います。

今回は、会費の一部をチャリティーとして自クラブを

通して公益財団法人埼玉県生態系保護協会に寄付させてい
ただきました。今年度はクラブとして、環境奉仕に取り組
んでいます。

このゴルフ部会を通じて、親睦を深めていただいたと
思いますので、是非とも例会にも出席していただいて、更
に親睦を深めていただけたらと思う次第でございます。

次回は秋頃を予定しております。沢山の会員の皆様に
ご参加していただきたいと思います。

久しぶりの開催に集合写真も皆さんニコニコ 入れ頃外し頃のパット、入るかな～？

  大宮西 RC大宮西 RC
ゴルフ部会幹事　小林 政良

  さいたまシティ RCさいたまシティ RC
会長　和田 英二
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上尾ロータリークラブの上尾電車クラブと申します。
当クラブは、ローカル線を利用して鉄道の旅をすることを
目的とした同好会です。青春 18 切符を利用して、なるべ
く田舎を旅しております。

これまでには、成田線や烏山線、わたらせ渓谷鉄道を
制覇しました。今後は、関東近郊だけでなく、飯田線や只
見線に大井川鉄道など宿泊を絡めて旅に出ることを計画し
ております。

上尾西ロータリークラブでは「楽しく親睦」をモットー
に活動しています。

11 月に１泊２日にて、北海道へ会員家族 28 名で親睦
旅行へ行ってまいりました。

早朝、大宮駅に集合し新幹線 4 時間で函館に到着し満喫
しました。函館の山の夜景が最高にきれいで感動しました。

12 月は毎年恒例の家族忘年会。
ゲストにマジシャンをお呼びし、会員家族 36 名で大変

盛り上がりました。
笑顔あふれる親睦活動は、会員１人１人が上尾西ロー

タリークラブを発展させたいという思いの表れです。
これからも楽しく親睦していきたいと思います

  上尾西 RC上尾西 RC
親睦委員長　郡司 貴江

  上尾 RC上尾 RC
山崎 亮一

温泉でビールと山女魚 何とか水上駅に到着

函館親睦旅行！！！！！

家族忘年会

今年水上に出掛けた時のものです 電車を乗り過ごし
１駅山道を歩くことに
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今年はポストコロナの元、様々な親睦行事が計画通り
開催されました。その中で９月の夫人部会について、日ご
ろ奥様にご迷惑をお掛けすることも多い私たち、この日は
奥様方にも楽しんで頂こうという趣旨で開催しております

が、今年は明治座 150 周年記念講演、東京ミニ観光、そ
して東京芝とうふ屋うかい。うかいでは豆腐を中心とした
とってもヘルシーな料理とおいしいお酒、参加人数は少な
めでしたが皆様に大変満足頂いた１日でした。

ランニングクラブは 2018 年３月発足しました。
活動は毎月月末最終日曜日に川口リリア前に集合して

王子・駒込・板橋方面のゴールのメンバー推薦のお店（居
酒屋・レストラン・蕎麦屋・ラドンセンター）にむかいます。

到着地点集合が 19 時で懇親会になります。
ウォーキング・ランニングに不安な方は懇親会のみの

参加も大歓迎です。
大会としては川口マラソン・横浜リレーマラソンに参

加しました。
川口ロータリークラブ　ランニング同好会　白井 靖

　川口ロータリークラブ　社交ダンス部
　2015 年（平成 27 年）７月 16 日（木）より活動開始
現在に至っております。
　横山幸子先生（日本ダンススポーツ連盟公認指導員）
　毎月２回　第２　第４　木曜日　レッスン
　１回当たり　￥２, ０００円（教師料金　場所代含む）
　練習場所　　０４８－２５１－１６２０
　　　　　　　０８０－３４２３－７０６２
　　　　　　　hisako.honjo@gmail.com
　〒 332-0021　川口市西川口２－１－７　本庄 久子宅

  越谷 RC越谷 RC
会長　増元 晃

  川口 RC川口 RC
会長　白井 靖

3 月花見夜間例会屋形船 4 月夜間例会 BBQ 干支で座席分け

9 月夫人部会

9 月夫人部会懇親会は
とうふ屋うかいで開催

11 月親睦旅行会津方面

練習風景です↑　→

レッスンの後は
楽しく語りあってます！
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１．来日学生ウェルカムパーティー（2022 年 9 月 14 日）
交換留学生のエレナさん（台湾）、サンテリ君（フィン

ランド）たちを囲んでの、ウエル
カムパーティーを開催しました。
２人とも、日本語で自己紹介含め
たスピーチをしてくれました。

２．クリスマス親睦例会（2022 年 12 月 19 日）
椿山荘東京にて、クリスマス親睦例

会を開催しました。
多くの会員さん、家族の皆様に参加

して頂きました。
余興では、黒柳徹子のモノマネをし

ているシンディーさんに来ていただき
大盛り上がりでした。

4．クラブ合同例会（2023 年 1 月 19 日）
ベルディ武蔵野にて開催されま

した。
ロータリアンの交流の場として、

とても盛り上がりました。

2023 年５月６～８日
台湾の板橋（バンチャオ）ロータリークラブとの交流
おもてなしを沢山して下さいました。
板橋の方々はお酒が強い！

  戸田 RC戸田 RC
会長　名嘉山 博喜

4 月 19 日水曜日に森会長エレクトと森さ
んのバレエの子供たち、原田国際奉仕委員長、
中村幹事でウクライナ大使館に支援募金をお
持ちしました。

窓口としてウクライナ音楽家で現在、東京
築地 RC のカテリーナさん、書記官のインナ・
イリナさんにお出迎え頂きました。

大使館内では Dr. セルギー・コルンスキー
大使も同席頂きました。

ロータリークラブの活動に大変感謝してい
ただきました。

川口ロータリークラブ
白井 靖

ウクライナ大使館に支援募金をお持ちしました
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春日部南 RC30 周年
会長　伊澤 秀雄

上尾 RC60 周年
会長　深澤 圭司

本日は、RI 第 2770 地区細淵雅邦ガバナー他多くの来賓の皆様ご臨席の許、盛大に記念式典を開催できること
の慶びは、他に喩えようも御座いません。

我がクラブは、特別代表故村田睦幸様始め春日部西ロータリークラブスポンサーの下我々春日部南ロータリー
クラブは 40 名のチャーターメンバーにより設立されました。その後 30 年間、色々な苦難もありました。特にこ
の３年間は「新型コロナウイルス感染症」の発生にて例会の開催もままならない日々がありました。それでも本日、
29 名のメンバーにて 30 周年を迎えることができるのも、偏

ひとえ

にご臨席の皆様の深いご理解と、ご指導ご鞭撻の賜
物と深く感謝申し上げます。

大宮ロータリークラブ様をスポンサーとして 1963 年 3 月 16 日に RI に認証された上尾ロータリークラブは、
今年 3 月 16 日に創立 60 周年を迎え、記念式典・祝賀会をロイヤルパインズホテル浦和で挙行しました。この日、
友好クラブだった台南東北ロータリークラブ様からは 18 名が来日し、姉妹クラブの締結を行いました。式典では
田中作次元 RI 会長をはじめ大勢のパストガバナーの皆様、地区役員の皆様、第５グループ会長・幹事様にお越し
いただき盛大に開催できましたことを、この場を借りて御礼申し上げます。

中村撤子会員入会　
細淵ガバナーよりバッチをつけて頂きました

　宜しくお願い致します。

来日した台南東北ロータリークラブさんと
一緒に記念撮影

台南東北ロータリークラブ様と
念願の友好クラブ締結

ロータリー財団と米山記念奨学会への
寄付をガバナーに贈呈

記念事業として武里駅前に
三角自立看板設置

細淵ガバナーより
ご祝辞を頂きました

周年行事報告
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2023 年 3 月 18 日（土）、パレスホテル大宮にて“大宮西ロータリークラブ創立 60 周年記念式典”を開催する
ことができました。

大宮西ロータリークラブは、1963 年 3 月 22 日に大宮ロータリークラブを親クラブとして設立されました。
地区内外のロータリアンのこれまでのご支援とご協力に感謝申し上げるとともに、歴代の会長をはじめ先輩諸

氏のロータリーヘの熱い思いと実績に敬意を表し、皆様に心より御礼申し上げます。

2023 年 3 月 19 日、東京 浅草ビューホテルに於いて、創立 10+ １周年記念式典を細淵雅邦ガバナー、松本輝
夫直前ガバナー、田中作次元国際ロータリー会長、第 2840 地区田中久夫パストガバナー、第 2770 地区のパスト
ガバナーの皆様、元ガバナー補佐の皆様、今年度、次年度ガバナー補佐の皆様、第 2840 地区の高崎ロータリーク
ラブの皆様、友好クラブの前橋中央ロータリークラブの皆様、第９グループと第 10 グループのロータリアンの皆
様と、当クラブと関係の深いロータリアンの皆様にご臨席賜り開催することができました。

今回の記念式典は、2021-2022 年度に創立 10 周年として開催する予定でございましたが、コロナウィルスに
より２回の延期のすえ、創立 10+ １周年記念式典として感染予防に考慮したうえでの開催でございました。

先ずは開催できた事とご参加いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。
第一部の記念式典では、点鐘に始まり、ほぼ通常に例会に近い形での式典にさせて頂きました。そのなかで、

記念事業として、八潮市様へ駅前公園にベンチ５機の寄贈、八潮市教育委員会校長会様へ、先生、生徒の活動資金
の一部を寄贈、NPO 法人 WISH8 様に子ども食堂運営の為の冷凍庫などの寄贈、ロータリー関係では、ロータリー
財団に金一封の贈呈、米山記念奨学会に金一封の贈呈をさせて頂きました。

第ニ部の祝宴では、開宴の言葉に始まり、『浅草振袖さんの舞』、『モンゴル馬頭琴、モンゴル民謡と踊り』と進み、
日本の舞踏とモンゴルの舞踏をご覧頂き、最後に３年間出来なかった参加者全員参加での『手に手つないで』を大
熱唱頂きました。

今回の式典では、今年度入会した会員など会員全員が積極的に役割を果たしてくれたことに、クラブが今後更
に成長、発展していくと感じました。ロータリークラブの愉しさ、会員でいられる誇りを胸に今後一層努力してい
く所存でございます。八潮みらいロータリークラブの今後にご期待ください。

式典集合写真 式典国歌斉唱 祝宴手に手

さいたま市市長やさいたま市教育委員会委
員長にもご参加いただきました

ロータリー財団ポリオ
プラス寄付金とロータ
リー米山記念奨学特別
寄付金を贈呈しました

造園家 涌井雅之様
「環境革命の時代に日

本を考える」講演

大宮西 RC60 周年
会長　小沢 孝

八潮みらい RC10+1 周年
会長　朴 昞吾
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去る、3 月 28 日上尾西ロータリークラブは創立 50 周年記念式典を行いました。
国際ロータリー第 2770 地区細淵雅邦ガバナーを始め多くのご来賓の皆様にご臨席賜り盛大にとりおこなうこ

とが出来ました。
コロナ禍により少し距離が離れておりました、姉妹クラブである、台北稲江ロータリークラブ、大船渡ロータリー

クラブの多くの会員のみなさまにも再会することが出来ました。
ご尽力いただいた関係者各位に感謝申し上げます。ありがとうございました。

記念式典当日に細淵雅邦ガバナー、さいたま大空ロータリークラブが設立されてからの歴代パストガバナー及
び梨本松男ガバナーエレクト、そして約90名以上のロータリアンの皆様がお祝いにいらっしゃっていただきました。

私、第 10 回会長のチャン コン トゥアンはクラブを代表してずっと見守って頂いて、いつも御指導・ご支援を
頂いた方々、そして関係者の皆様に深く御礼を申し上げます。どうもありがとうございました。引き続きよろしく
お願い申し上げます。

ご来賓お客様会場風景 感謝状の贈呈 記念講演・埼玉県国際交流協会・
弁護士谷垣会員

上尾西 RC50 周年
会長　田邉 利幸

さいたま大空 RC10 周年
会長　チャン コン トゥアン
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私ども 2770 地区久喜ロータリークラブは創立 50 周年を迎えました。この節目の年において皆様に報告させて
いただくことを光栄に思います。記念式典では、ロータリー財団への寄付発表や功労者会員表彰、本年度に記念事
業として開催させていただいた

① 50 周年記念チャリティコンペにてポリオの募金活動。
②ペットボトルのキャップの回収収益の子供食堂への寄付。
③久喜市の特別支援学級にスポーツ、ボッチャを寄贈。
④久喜駅東口に石造のコーヒーカップ型椅子を寄贈。
の発表をさせていただきました。
細淵ガバナーをはじめとする地区役員、各グループのガバナー補佐の方にもお祝いに駆け付けていただき、有

意義な５０周年を迎える事が出来ました。
今後とも久喜ロータリークラブをよろしくお願いいたします。

メンバー全員で記念撮影 過去 10 年の歴代パスト会長
との記念撮影

祝賀会の最後は恒例
“手と手つないで”

服部会長と細淵ガバナー
との２ショット

久喜 RC50 周年
会長　服部 智也

令和５年５月 20 日土曜日、創立 60 周年を迎えた岩槻ロータリークラブは県立岩槻高校インターアクトクラブ
と合同で創立記念例会を開催しました。当日は第 2770 地区ガバナーエレクトの梨本松男様をはじめ、多くの方々
の御臨席を賜り、例会内において国際奉仕事業および地域職業表彰や募金活動など記念事業の報告を行い、また岩
槻高校インターアクトクラブから今までの活動の報告を行いました。

合同例会後の第二部として、元サッカー日本代表選手の前園真聖氏を迎えて、青少年の健全育成に寄与する目
的としての記念講演会を開催し、地元サッカー少年団の子供たちをはじめ市民の方々に参加して頂きました。

創立 60 周年を迎えた岩槻ロータリークラブはこれからも誇りと謙虚さを持ったクラブとして地域に根差した奉
仕活動をしてまいります。

岩槻 RC60 周年
会長　鈴木 真樹　
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５月 20 日（土）フラールガーデン春日部にて創立 40 周年記念式典を開催しました。　
当日は３部構成で、第１部は 2008 年北京オリンピックシンクロナイズドスイミング日本代表の石黒由美子様

に「夢をあきらめない」というテーマで記念講演をしていただきました。第２部は記念式典、第３部は祝賀会とい
うことで、梨本松男ＧＥ及び第６グループの皆様、そして友好クラブである国際ロータリー第 2530 地区、三春ロー
タリークラブ、姉妹クラブである台湾 3502 地区、桃園百齢ロータリークラブの皆様にも遠くから駆けつけていた
だき、小数ながらも盛大に式典を行うことが出来ました。また翌週の例会において式典当日、御公務により参加が
叶わなかった細淵ガバナーに出席をしていただき、創立 40 周年に対する祝辞をいただきました。会員一同、細淵
ガバナーのお心使い、ならびに式典に参列をしていただいた全ての皆様に感謝を申し上げます。

春日部西 RC40 周年
会長　宮下 智義

先日は、ウクライナ避難民の方々に対し、ロータリークラブ様から支援金をいただきまして、
誠にありがとうございました。

昨日ウクライナ避難民の方々へ直接お渡しさせていただきましたので、その際の写真を送付い
たします。

戦争が長期化し、日本での滞在が長く
なっている中、こうして支援いただけた
ことに対し、皆感謝の言葉を述べており
ました。

誠にありがとうございます。
是非クラブの皆さまへもお伝えいただ

けますと幸いです。
それでは、引き続きどうぞよろしくお

願いいたします。

Thank　you　MessageThank　you　Message

さいたま市観光国際課　松本　達也
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ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $48,271.89 大口寄付 $23,500.00 大口寄付 $11,500.00 大口寄付 $11,000.00 大口寄付 $10,000.00 マルチプル（7） マルチプル（7）

森田　武司
（大宮北東）
令和5年4月13日

飯野　耕司
（大宮）

令和5年4月26日

大竹　敦
（大宮）

令和5年4月26日

蓜島　一弘
（大宮シティ）
令和5年4月25日

松田　繁三
（越谷）

令和5年4月26日

遊馬　久治
（大宮北東）
令和5年4月6日

星野　晃一郎
（大宮）

令和5年4月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（6） マルチプル（5） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（1） マルチプル（1）

池田　遙愰
（桶川）

令和5年4月11日

鈴木　拓雄
（桶川）

令和5年4月11日

吉田　正臣
（浦和）

令和5年4月21日

田原　春夫
（蓮田）

令和5年4月28日

白井　慶太
（浦和）

令和5年1月27日

辻本　恵太
（大宮）

令和5年4月26日

松谷　厚雄
（浦和）

令和5年3月24日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（1） ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ベネファクター ベネファクター

北山　修之
（大宮シティ）
令和5年4月25日

髙橋　忠史
（桶川）

令和5年4月26日

片岡　尚
（浦和）

令和5年3月24日

川原　泰博
（浦和）

令和5年1月27日

岩田　尚明
（大宮）

令和5年4月26日

田中　芳樹
（浦和）

令和5年2月8日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（3）

長谷川　秀明
（大宮北東）
令和5年5月16日

長谷川 未千代
（大宮北東）
令和5年5月16日
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訃　報
謹んでお悔やみ申し上げます。

中村　秀夫
（上尾西）

2023 年 4 月 15 日ご逝去
享年 93 歳

十川　英男
（蓮田）

2023 年 4 月 18 日ご逝去
享年 76 歳

中村　里佳
（蓮田）

2023 年 5 月 5 日ご逝去
享年 54 歳

新 　 会 　 員

安齋　義憲
（越谷南）

令和5年1月12日入会
株式会社アンザイ

建築業

小林　英雄
（幸手）

令和5年3月1日入会

地方公務員

杉田　栄子
（久喜）

令和5年4月3日入会
さいたま保育教育学院株式会社

保育教育

荻野　恭介
（久喜）

令和5年4月3日入会
株式会社荻野電機

電気業

志賀　仁史
（大宮シティ）
令和5年4月10日入会
旭化成ホームズ株式会社

住宅建設業

鈴木　芳和
（八潮）

令和5年4月11日入会
株式会社鈴陶

タイル、石工業

李　玉嘉
（八潮）

令和5年4月11日入会
株式会社天潤商事

国際貿易

新 　 会 　 員

金子　真由美
（川口）

令和5年4月13日入会
水戸証券株式会社　川口支店

証券業

平林　勇二
（川口）

令和5年4月13日入会
損害保険ジャパン株式会社　さいたま中央支店川口支社

損害保険業

横山　勇一
（大宮東）

令和5年4月14日入会
有限会社山光興業

建設業

大森　俊明
（川口）

令和5年4月20日入会
パナソニックホームズ株式会社

建設業

荻　秀幸
（さいたまシティ）
令和5年5月1日入会
一心堂漢方株式会社

薬剤師
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11.. ベベトトナナムム南南米米山山学学友友会会がが誕誕生生！！海海外外 1100 番番目目
ベトナム南部、

ホーチミン市を中

心とする「ベトナ

ム南米山学友会」

が 5 月 9 日の常務

理事会にて正式に

承認され、海外 10 番目となる米山学友会が誕生

しました。創立会員は 28 人、初代会長はホー ラ

イ フーンさん（1973-75／桐生西ＲＣ）、副会長

をタイ ヴァン ナムさん（2007-11／千里ＲＣ）

が務め、その他 1 人の会計、2人の監事、7人の

理事、計 12 人の役員で運営されます。 

ホー ライ フーン

会長は「5月 9 日は

われわれにとって

記念すべき日とな

りました。これから

皆で一層団結し、世

の中、人々のため、頑張ってやっていきたい」

と、意気込みを語りました。 

ホーチミンでは 2014 年から米山学友がグル

ープを形成し、児童・障害者・高齢者のための

福祉施設への慰問などさまざまな奉仕活動の実

績があり、今後さらなる活躍が期待されます。

22..  寄寄付付金金速速報報  ――  今今年年度度もも残残りり１１カカ月月半半  ――
4 月までの寄付金は

前 年 同 期と 比 べ て

5.9％増（普通寄付

金:1.1％減、特別寄付

金:9.6％増）、約 6,960

万円の増加となりま

した。送金が遅れてい

た普通寄付金の納入も回復し、2,088 のクラブ

からご送金いただきました。また特別寄付金も

創立記念寄付として 17 クラブから合計 270 万

円という多額のご寄付をいただき、厚く御礼申

し上げます。今年度も残すところ 1 カ月半とな

りました。引き続きご支援賜りますようよろし

くお願い申し上げます。

33..  米米山山学学友友がが中中心心ととななっったた衛衛星星ククララブブがが誕誕生生
第 2680 地区（兵庫県）で米山学友を中心とす

る衛星クラブ、宝塚ユニバースロータリー衛星

クラブ（スポンサークラブ：宝塚ＲＣ）が 3月

6 日付で認証を受け、正式に誕生しました。衛

星クラブとは既存のクラブの中に作られるク

ラブで、8 人の会員で結成が可能です。衛星ク

ラブ会員はスポンサークラブの正会員ですが、

独立して例会を開き、細則や理事会も独自のも

のとなります。 

同衛星クラブは 10 人の創立会員のうち 8 人

が米山学友で、麦
バク

嘉
カ

輝
キ

さん（2017-18／尼崎西Ｒ

Ｃ）が初代議長。毎月第 1・第 3火曜日の 19 時

からオンラインで例会を開催します。 

麦さんは、「クラブ名の『ユニバース』には『全

世界、全人類』という意味を込めました。この

多国籍な米山学友が集まったクラブの多様性

を生かし、多くの仲間を集め、自由に討論を重

ね、ともに世界や地域社会のための奉仕活動を

積極的にしていきたいです。これから有志の仲

間を増やして活発に活動していきます」と、意

気込みを語りました。 

2023 年5 月12 日 
発 行 

前前年年同同期期比比  

普 - 1.1% 特 + 9.6% 

+ 5.9％ 
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44..  ささいいたたまま大大空空ＲＲＣＣがが創創立立 1100 周周年年！！
米山学友と財団学友によって設立されたロ

ータリークラブ、さいたま大空ＲＣ（第 2770 地

区）の創立 10 周年記念式典が 4月 22 日、さい

たま市内で開催され、創立当時のガバナー・渡

邊和良氏のほか、恵川一成特別代表、クラブの成

長を見守ってきた歴代ガバナーや地区米山関

係者などロータリアン、学友ら約 90 人が祝福

にかけつけました。 

同クラブは 2013 年

に設立され、創立会員

全員が財団学友と米

山学友という特色あ

るクラブです。15 年度

からは毎年欠かさず

海外への教育支援、医

療支援を実施してお

り、今年度はインドネ

シア・キルギス・モン

ゴルを対象に国際奉仕活動を行いました。 

今回の式典は駅に隣接した商業施設内広場

で行われ、クラブ名に象徴されるように、見上

げれば大空が広がる会場での開催となりまし

た。はじめに記念講演として、公益財団法人埼

玉県国際交流協会の職員 2人と、大宮シティＲ

Ｃ会員の谷垣智之弁護士が登壇。続いて、クラ

ブ会長のチャンコントゥアンさん（2008-10／

幸手ＲＣ）の開会点鐘、来賓祝辞、拡大特別委

員長と特別代表への感謝状贈呈、ロータリー財

団と米山奨学会への寄付金がそれぞれの部門

委員長へ手渡されました。同クラブがこれまで

行ってきた国際奉仕活

動の検証ビデオでは、現

地から感謝の声が次々

と届けられ、約 10 年間

にわたる貢献の喜びを

共に噛みしめました。 

10 周年記念事業とし

て 阮
ゲン

 潔
ケツ

実 行 委 員 長

（2016-18／川口モーニ

ングＲＣ）から「モンゴ

ル全国規模図書室設立

プロジェクト」が発表されると参加者から拍手

喝采が沸き、オンラインで参加していたモンゴ

ル米山学友会のナサンバヤル ボロルマー直前

会長（2011-12／矢板ＲＣ）が代表して感謝を述

べました。 

55..  新新奨奨学学生生のの抱抱負負「「米米山山奨奨学学生生のの名名にに恥恥じじぬぬよようう」」
4 月から新年度が始まり、新規奨学生として

採用された648人の米山奨学生が全国各地で新

たなスタートを切りました。多くの世話クラブ

が新規奨学生を迎え、カウンセラーとの対面、

オリエンテーションや例会の参加などで奨学

生が歓迎を受ける中、新たな環境で挑戦が始ま

る米山奨学生、韓国出身の韓熙那
ハ ン ヒ ナ

さん（2023-25

／和歌山アゼリアＲＣ）に意気込みと、これか

らの抱負をお伺いしまし

た。 

【韓熙那さん】 

4 月に初めて和歌山ア

ゼリアロータリークラブ

の例会に参加させていた

だきました。毎週のように

例会で集まり、さまざまな奉仕活動が行われて

いることを目の当たりにし、とても素敵だと感

じました。参加する前は何を話せばいいのか少

し不安でしたが、ロータリアンの方々から気さ

くに話題を振ってくださり、リラックスしてコ

ミュニケーションをすることができました。お

かげで、親睦を深めることができ、とてもほっ

としています。 

これから積極的にクラブ行事などに参加し、

日本についてさらに理解を深めていきたいで

す。米山奨学生の名に恥じぬよう、学業にも全

力を尽くしてまいります。私がこうして学業に

専念できることは、皆さまからのご支援があっ

てこそ、という感謝の気持ちを忘れず、多くの

方の役に立てる人材になれるよう努力してま

いります！ 
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コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS

間もなく新年度がスタートします。
新年度に入る準備として、クラブ活動（年度）計画書に記載のクラブ定款は、2022 年度版の

ものになっているでしょうか？
2019 年度版や 2016 年度版、さらにはそれ以前の古いクラブ定款のままになっているクラブはありませんか。また

クラブ細則も新しい定款に添ったものに変更されているでしょうか。クラブの委員会構成はクラブ細則に沿ったものに
なっているでしょうか。

クラブ定款・細則で、2022 年の規定審議会で変更になった部分には、下線をいれておくと会員の皆さんも分かりや
すいのではないでしょうか。

クラブ細則は、クラブ独自のものでクラブの特徴を表しているでしょうか。
また、毎年変更されているでしょうか。
所在地域は、正しい表記になっていますか。以前の区域限界のままの表記になっていませんか。

さて、昨年度の 2022 年規定審議会では、人頭分担金の度重なる値上げが採択されました。また、日本から提案さ
れた事務総長に関する立法案が否決されましたが、それぞれの地区を代表する皆さんが集まって規定審議会で決めたこ
とだから仕方がない、と端らから諦めていませんか？

クラブは規定審議会によって採択された立法案に対し、反対の意思表示をすることが出来ます。クラブからの有効
投票のうち５％相当のクラブの反対票があった場合、採択された立法案の効力は一時保留となります。その後一時保留
となった立法案に対しクラブとして賛否を投票し、反対票が過半数を超えた時は、規定審議会で採択された立法案は一
時保留の日にさかのぼり無効となります。決して規定審議会の決定が最終ではないということです。

2022 年の規定審議会の結果については８件の立法案について反対票がありました。「人頭分担金を増額する件」へ
の反対票が一番多く 402 票でしたが、一時保留にするには 2,632 票が必要でしたので及びませんでした。

次の規定審議会は 2025 年です。どの様な立法案が採択されるか分かりませんが、規定審議会の決定におかしいと
嘆く前に、クラブ内で検討しクラブとしての意思表示を出して見ませんか。

2020 年７月－ 23 年６月の３年間第１地域の RPIC を務めさせて頂きました。この原稿は５
月に書いておりますので、任期は１カ月と少し残っております。

2020 年の３月中旬にエバンストンにおいて開催予定の地域コーディネーター研修に参加する
準備をしている時に、「RI は COVID-19 について万全の対策をしているので安心してシカゴに来て下さい」とのメー
ルを受信し、数日後に中止のメールを受信するという劇的な変化を体験しました。国内では安倍総理がコロナ対策で小
中学校の春休みを１週間前倒しにすると発表していた頃だったと思います。私と同期の第２地域の服部陽子 RPIC、服
部良男 RRFC はエバンストンでの研修を受講すること無く、その任に着きました。

第１地域　ロータリーコーディネーター補佐

　中里　公造（川口モーニング）

第１地域　ロータリー公共イメージコーディネーター

　井原　實（さいたま新都心）
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幸い、第３地域を担当しておられた山下晧三 RPIC が１年先行して RPIC を務めておられたので、山下リーダーを
中心に Zoom を使ったオンライン会議で密に連絡をとりながら活動計画を練りました。

任期１年目は、３地域の各地区の公共イメージ委員長にアンケートをお願いした後、オンラインでの３地域合同で
の委員長セミナーを実施しました。RI の行動計画と公共イメージ向上、ロータリーのブランド、公共イメージ向上の
例として世界ポリオデーなどについて説明しました。開催日の二日前の８月 27 日に WHO がアフリカでのポリオ根
絶の宣言を発表しましたが、新聞記事の中に国際ロータリーの名前は一切出て来ませんでした。ロータリーのポリオ根
絶活動については私達ロータリアンが一般の人々に伝える努力をしなければならない事を痛感しました。

任期２年目は、辰野 RI 理事（2022 年当時）が日本経済新聞にロータリーの１面広告を掲載してロータリーの紹介
をしようと提案され、10 月 22 日の世界ポリオデーの直前に記事が掲載されました。また、日本の幾つかの地区が世
界ポリオデーに向けて大きなイベントを実施して下さいました。

任期３年目は、佐藤 RI 理事が、日本の津々浦々で各ロータリークラブが世界ポリオデーに向けてのイベントを実施
するよう推進しようと提案され、10 月 18 日に日経の１面広告を掲載し、世界ポリオデーのフォトコンテストを実施
しました。

任期中の３年間はコロナ禍の中でリアルでのセミナーが開催出来ず、担当地区の皆様と直接お話しする機会は少な
かったですが、オンラインの会議を通じて各地域の公共イメージ委員長、ガバナー、ガバナーエレクトとの方々、そ
して各地域の ARPIC の方々と繋がり、沢山の支援を受けました。フォトコンテストにおいては、ジェニファージョー
ンズ RI 会長、イアンライズリー R 財団管理委員長、佐藤 RI 理事、三木 R 財団管理委員に写真の選定をして頂くなど、
大きなイベントに繋げることが出来ました。関係各位のご支援。ご協力に感謝申し上げますと共に、公共イメージ向上
のご理解が進むことを願っております。

たった 26 ドル 50 セントの寄付から始まった基金の設立。
1917 年のアトランタ国際大会において RI 会長アーチ C. クランフ氏の「世界でよいことをし

よう」との提案に、カンザスシティロータリークラブが呼応して拠出したものでした。
1928 年に「ロータリー財団」と命名され現在でも発展し続けていますが、「世界でよいこと」をする大きな第一歩

の財団プログラムは 1947 年の「国際理解を育む」ことを目的とした 19 名の各国からの学生に対する大学院留学の為
の奨学金の提供でした。

その後、1978 年より補助金プログラムとして３H（Health 保健・Hunger 飢餓追放・Humanity 人間性尊重）プ
ログラムが創設され、現在のグローバル補助金へと繋がっています。

1985 年から始まったポリオ根絶プログラムは世界中の子供たちの命を守る事ができ、大きな成果を上げていますが、
全世界でポリオフリーが宣言されるまでロータリーの最優先事項であることはご承知のとおりです。

1999 年には財団は「平和および紛争解決の分野における国際問題研究」の為のロータリーセンター（平和センター）
の設立を果たしました。2002 年の第一期生以降、多くのロータリー平和フェロー達が巣立って世界で活躍されています。

2013 年から開始された DG（地区補助金）・GG（グローバル補助金）により財団のプログラムも大きく変わりまし
たが、2022 － 23 年度では 654 件の GG・259 件の災害救援補助金が「世界でよいこと」の為に活用されています。

直近のトルコ・シリア大地震などの自然大災害が世界各地で発生し、支援活動が様々な形で実施されています。
ウクライナ問題に対する支援活動も今後共ニーズに合ったものが求められ、継続して実施していかなければなりま

せん。又、その他の紛争地域に対するロータリーとしてできる支援活動も求められています。
「女児のエンパワーメント」「メンタルヘルス」に対する取り組みも始まっています。

ロータリー財団の歴史にあるように、その時に私たちに求められているものを把握して、ロータリアンである誇り
と自信を胸に「世界でよいこと」を実現できるための種をこれからも皆様と共に蒔いてまいりましょう…

第３地域　ロータリー財団地域コーディネーター補佐

　四宮　孝郎（大阪西南）

「世界でよいこと？」



From CAR GRAPHIC Publisher

経歴：
1959 年東京生まれ。1985 年株式会社二玄社入社、CAR GRAPHIC 編集部配属。
2000年から同誌4代目編集長を務める。2007年から姉妹誌NAVI編集長を歴任。
2010 年、CAR GRAPHIC 事業／商標を二玄社から譲渡され、新しい出版社株
式会社カーグラフィック設立。
同社代表取締役に就任。現在に至る。
ロータリークラブ細淵雅邦ガバナーとはお互いの人生に欠かせない自動車を通じ
た 30 年来の友人。
サーキットやイベント会場で度々顔を合わせるだけでなく、先日は某有名シン
ガーのライブ後、イタリアンレストランで大騒ぎしたばかり。

株式会社カーグラフィック　代表取締役　　
加藤 哲也

ポルシェ 911 生誕 60 周年に想うこと
　ここひと月ほどポルシェ 911に乗る機会が多い。最新型ではなく、クラシックと呼べるほど古くもない。敢えて
言うなら「ちょっと古い」911 だ。
　いやこのちょっと古いという感覚を共有できるのは、僕を含む還暦世代だけかもしれない。このコラムを読んで
くれている若いロータリアンにとっては、きっと大昔に当たるのだろう。何しろ1980 年代から 90 年代後半にか
けて生産されたモデルなのだから。
　我々はこの世代の車を“ネオクラシック”、もしくは“ヤングタイマー”と呼ぶ。いずれもクラシック、オール
ドタイマーから生まれた造語である。大雑把にいうなら今 70 代後半の団塊世代が青春を謳歌した 1950 ～ 60 年
代以前の車がクラシックで、そのひと回り下の我々からスーパーカー世代が若き日に楽しんだり憧れたりしたのが
70 ～ 90 年代のネオクラシックだ。
　1963 年に登場したポルシェ 911は、その両世代に跨る稀有な例と言えるだろう。いやそればかりか 60 周年を
迎えた今現在も生産が続けられ、一向に人気が衰えない長命なスポーツカーである。その第２世代である G モデ
ル（タイプ 930）、第 3 世代のタイプ 964、そして第４世代のタイプ 993
が巻頭特集を飾るムック、CG NEO CLASSIC 取材のためだ。
　端的にいうなら、911は熱烈なファンが生き永らえさせたスポーツカー
である。実はポルシェ自身は 911 の将来性を見限っていた。
　空冷とリアエンジン、911 を 911 たらしめるふたつの特徴が共に、ア
キレス腱でもあったのだ。空冷のままではパワーアップに限界があるし、
排ガス面でも騒音規制でも不利だった。リアエンジンの極端なテールヘ
ビーによる操縦安定性も然り。だからこそシュトゥットガルトは水冷フロ
ントエンジンの 928 や 924、944 をラインナップに加え、軌道修正を目指した。
　経営面から言っても極端な 911 依存、一本足打法から抜け出すのが大命題だった。いずれ 911は生産できなく
なる。その時のためにどうしても布石を打っておく必要があったのである。
　しかし市場が望むものは違った。新しいポルシェより新しい 911 を待ち焦がれたのである。ポルシェのエンジ
ニアたちはだからこそ 911 が持つ根源的な不利を覆そうと必死で磨き続けた。大出力を得るために早々にターボ
を生産車に導入し、空力を改善し、フルタイム４ＷＤシステムを導入した。水平対向６気筒エンジンは途中空冷
から水冷へと大きく舵を切った。近年は電子制御技術の積極採用がものの見事に功を奏している。
　今やポルシェ 911は、フロントエンジンやミドエンジンと同じように扱える洗練性を身につけている。基本レイ
アウトを変えないまま営々と開発を続けてきたポルシェに技術者たちに、最大級の賛辞を送りたい。彼らの努力な
しには、スポーツカーのイコンとしてここまで輝くことは絶対になかった。
　と同時に 911 の今があるのは、多くのユーザーやファンの熱い応援があったからこそ、という事実を我々自動車
ファンは覚えておくべきだ。
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2022 ～ 2023 年度 4 月 会員数報告

内
女性

内
女性

内
女性

内
女性

浦和 97 3 100 3 3 10 14 幸手 43 1 42 1 -1 3 1

浦和東 100 15 101 16 1 3 5 蓮田 49 4 49 4 0 5 2

浦和南 22 3 24 2 2 5 4 久喜 47 5 51 7 4 10 5

浦和中 32 2 34 3 2 5 2 幸手中央 19 2 20 2 1 6 1

浦和ダイヤモンド 21 3 20 3 -1 3 0 第7グループ計 158 12 162 14 4 24 9

第1グループ計 272 26 279 27 7 26 25 越谷 91 3 92 3 1 5 5

浦和北 70 3 69 4 -1 10 4 越谷南 41 4 39 3 -2 3 2

さいたま中央 43 2 42 2 -1 5 1 越谷北 41 1 43 3 2 2 2

さいたまシティ 21 2 20 1 -1 3 1 越谷東 55 4 55 3 0 5 2

浦和北東 34 3 38 3 4 12 4 越谷中 13 3 11 1 -2 1 0

さいたま新都心 37 0 38 0 1 5 1 第8グループ計 241 15 240 13 -1 16 11

第2グループ計 205 10 207 10 2 35 11 八潮 33 2 41 3 8 3 9

大宮 63 2 67 2 4 3 9 八潮イブニング 12 0 12 0 0 2 0

大宮南 37 9 36 9 -1 7 1 草加中央 7 3 7 3 0 0 0

大宮中央 37 1 37 1 0 3 2 八潮みらい 18 1 20 1 2 2 2

大宮シティ 55 3 51 3 -4 5 0 草加松原 31 2 34 2 3 3 3

さいたま欅 33 2 34 2 1 5 4 草加シティ 16 6 19 7 3 4 3

さいたま大空 17 7 16 6 -1 3 0 第9グループ計 117 14 133 16 16 14 17

第3グループ計 242 24 241 23 -1 26 16 吉川 12 0 12 0 0 2 0

大宮西 114 10 114 13 0 15 5 三郷 25 3 24 4 -1 3 2

岩槻 23 1 25 1 2 5 2 三郷中央 15 1 15 1 0 3 0

大宮北 9 0 9 0 0 3 0 三郷ウェンズデー 7 1 9 1 2 2 3

大宮東 37 1 44 3 7 5 8 松伏 18 2 17 2 -1 2 0

岩槻東 25 3 24 3 -1 4 0 吉川中央 14 3 14 2 0 3 1

大宮北東 11 1 10 1 -1 3 0 第10グループ計 91 10 91 10 0 15 6

第4グループ計 219 16 226 21 7 35 15 川口 99 18 101 19 2 12 9

上尾 35 0 34 0 -1 2 0 鳩ヶ谷 15 1 14 1 -1 3 0

鴻巣 27 4 27 4 0 5 0 川口東 23 1 23 1 0 5 1

桶川 22 1 22 1 0 5 2 川口/鳩ヶ谷武南 21 3 22 3 1 3 1

上尾西 41 3 41 3 0 3 1 川口モーニング 25 2 25 2 0 5 1

北本 6 1 5 0 -1 3 0 川口南 21 4 20 4 -1 3 0

上尾北 20 0 19 0 -1 2 0 川口シティ鳩ヶ谷 10 2 10 3 0 2 1

鴻巣水曜 29 2 29 2 0 2 1 埼玉ゆず 4 4 4 4 0 4 0

桶川イブニング 26 3 28 3 2 2 2 第11グループ計 218 35 219 37 1 37 13

第5グループ計 206 14 205 13 -1 24 6 戸田 57 5 55 5 -2 2 0

春日部 27 1 29 2 2 3 3 蕨 18 4 20 4 2 2 2

杉戸 40 1 40 2 0 3 3 川口西 14 2 14 2 0 5 0

春日部西 27 3 28 3 1 5 1 戸田西 18 1 17 1 -1 2 1

庄和 17 0 17 0 0 2 0 川口北 25 3 26 3 1 3 2

春日部南 28 1 26 2 -2 3 1 川口北東 5 0 4 0 -1 5 0

春日部イブニング 32 2 36 2 4 2 4 川口中央 10 1 10 1 0 2 0

第6グループ計 171 8 176 11 5 18 12 川口むさし野 16 3 16 3 0 2 0

戸田イブニング 10 0 10 0 0 2 1

第12グループ計 173 19 172 19 -1 25 6

地区合計 2313 203 2351 214 38 295 147

クラブ名

2022年
7月1日
現在

当月末
会員数

クラブ名

2022年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減
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増減
目標

純増

通算
入会

目標

純増

通算
入会
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